



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉACTION À LA NOUVELLE GRILLE DES PROJECTIONS CANNOISES

Les distributeurs du DIRE ont pris connaissance avec intérêt des premières orientations de la nouvelle grille des projections du Festival de Cannes.

Ils rejoignent la volonté des organisateurs de redonner aux projections du soir leur dimension de premières mondiales publiques et de proposer à l'ensemble des festivaliers de découvrir en même temps les films de la compétition officielle.

Tout en souhaitant que chacun puisse exercer son activité dans des conditions satisfaisantes, les distributeurs du DIRE approuvent ce changement qui, à l'image de ce qui existe depuis plusieurs années pour les projections uniques de l'après-midi, permettra de réunir tous les publics dans un même moment de découverte collective, ce qui est le propre des grands festivals de cinéma.

Paris, le 4 avril 2018.

Contact : Hugues Quattrone, Délégué général du DIRE
hugues.quattrone@distributeurs-independants.org
www.distributeurs-independants.org

[Désinscrivez-vous ici](#)